



Vergeistigung des Stofflichen

Liebe Spagyrik-Freunde,
liebe Freunde der Astrologie,

die Hexenjagd ist voll im Gange. Viele von uns sind sehr besorgt, weil jetzt sogar der Verlust des Arbeitsplatzes droht. Ab Ungeimpften kommen in Bedrängnis, auch die Gespritzten, denn die Impfdurchbrüche mehren sich und auf den Intensiv vorwiegend Covid-19-Geimpfte. Die jahreszeitübliche Grippewelle hat erst begonnen, sie muss erst noch in Fahrt kommen die Leistungsausfälle von Geimpften zusammen mit der Ausgrenzung der Ungeimpften manche Branchen an die Wand für Lieferketten sind ohnehin schon brüchig geworden. Hier droht bald ein ganzes System zu kollabieren, umso schneller, wenn ein Lockdown kommt.

Warum ist das so?

Aus einer höheren Sichtweise - und anderes braucht uns nicht zu interessieren - kann nur die Astrologie eine brauchbare Die Transformation geht in die dritte Runde des Kampfes. Pluto im Steinbock ist seit Jahren die Bühne, der Ring und der entscheidend ist, wird durch Saturn gegen Uranus ausgetragen. Zweimal schon standen sie sich gegenüber, am 24.12.2017 wurde angesagt und September/Oktober 2022 wird das Finale, der vierte Kampf sein. Mit jeder Runde wird es heftiger, d.h. es wird es nicht bei Beschimpfungen oder Drohungen bleiben, sondern es wird etwas passieren (müssen), was dann Ende mit großer Auswirkung erfährt.

Keine Angst! Die lichtvolle Seite wirkt immer mit!

Mit Saturn im Wassermann geht es auf einer unteren Ebene um die Beschneidung der Freiheit und mit Uranus im Stier um von Sicherheiten, von wertstabilen Grundlagen, auch um Inflation, bis hin zum Zusammenbruch des globalen Geldsystems kommen. So die Negativdeutung.

An einer Positivdeutung zweifeln wir, weil die Übermacht des Dunklen so grenzenlos scheint.

Dem ist aber nicht so. Es gibt nicht *die* Dunkelwelt, sondern unter den Schattenkräften gibt es viele Fraktionen, die sich untereinander bekämpfen. Und es gibt die Geschichte, die uns zeigen kann, wie es einmal war, als exakt die gleiche Konstellation herrschte, also Pluto im Steinbock mit einer temporären Konjunktion mit Jupiter, dann Uranus im Stier im Quadrat zum Saturn im Wassermann, also exakt so, wie wir es in diesen Zeiten vorfinden... Das war exakt vor 500 Jahren der Fall: 1522.

Martin Luther sorgte für den großen Riss im damaligen Machtsystem der katholischen Kirche, vergleichbar mit der Diktatur

Oligarchie heute.

Und Paracelsus revolutionierte die Medizin, "zellulär" und in der Grundlage, nicht kollektiv, das hat dann noch lange gedauert uns ansehen, was Paracelsus u.a. gemacht hat: Er fügte ein geistiges Prinzip bei der Ursache von körperlichen Erkrankungen für die damalige Zeit unglaubliche Anmaßung. Und der hat die Pflanzenheilkunde mittels der Alchemie vergeistigt und viele Arzneien hervorgebracht, die an Hexerei grenzten. Natürlich wurde er vom medizinischen System geächtet (er hat es auch herausgefordert), verfolgt und schließlich in Salzburg erschlagen, aber die Entwicklung war nicht mehr aufzuhalten, die katholische Kirche war gebrochen.

Warum sollte es heute nicht auch so sein, dass die diktatorischen Kräfte gebrochen werden? Natürlich nicht kampfflos, aber schon voll im Gange.

Das Beispiel Paracelsus zeigt uns noch etwas ganz Wichtiges: Diese Konstellation Saturn im Wassermann steht auch für Vergeistigung (Saturn, das hohe Bewusstsein kombiniert mit der Geistigkeit des Wassermanns) und Uranus im Stier steht für Auflösung des Stofflichen. In der Kombination bedeutet das:

VERGEISTIGUNG DES STOFFLICHEN.

Wir werden von den kosmischen Kräften unmissverständlich eingeladen, in unser stofflich basiertes Wirken mehr Geistigkeit zu bringen. Das ist die Botschaft der Zeit und nichts daran ist negativ. Klar müssen wir dafür den alten Ballast, vieles aus der Materie, das schmerzhaft sein wird, hängt von unserer Kooperationsbereitschaft mit den kosmischen Kräften ab. Ein sanfter Übergang von der alten Welt in eine neue ist ein Ding der Unmöglichkeit. Übrigens: Die Dunkelkräfte helfen uns dabei. Sie verfolgen ein ganz (zerstörerisches) Ziel, aber ihr Plan geht nicht auf.

Für mich als Heiler war diese Konstellation (ohne es vorher gedeutet zu haben) der Startschuss zur intensiven Beschäftigung mit der Geistheilung. Was könnte mehr dem Grundsatz Vergeistigung des Stofflichen entsprechen? Keine Sorge, ich lege die Spalten beiseite. Beides geht wunderbar parallel. Wenn es interessiert, hier ein kleiner [Einblick...](#)

Für die Heilergruppe an meinem Wohnort sind übrigens noch Plätze frei - kostenfrei.

Vergeistigung des Stofflichen bedeutet für jeden von uns - egal in welcher Branche er arbeitet - sein Wirken (noch mehr) zugeben, dazu braucht man etwas Fantasie, aber alle Tore stehen zur Zeit weit offen. Warum erst auf die nächste Inkarnation warten? Es gibt auch ein YouTube Video dazu, hier für die [Spagyriker](#), hier für die [Astrologen](#).

Abschließend darf ich in eigener Sache auf eine beginnende Ausbildung hinweisen: Am kommenden Montag startet eine Ausbildung der Astrologie, [hier...](#) Neun Webinarabende, die Anfängern die Astrologie fundiert vermitteln. Ich bin immer wieder wie wirklich blutige Anfänger in kurzer Zeit in die Astrologie einsteigen können. Weitere Webinarreihen bauen natürlich darauf zur Astromedizin.

Wir wünschen Euch eine gute Woche,
herzlichst,
HP Hans Gerhard Wicklein
& Helferlinge